

Pensionärs-Treffen 2024 – LV Bayern Süd

09.10.2024

Der BDK-Landesverband Bayern-Süd organisierte am 29.08.2024 einen Besuch der bayerischen Landesgartenschau in Kirchheim.

Die große Gartenanlage, die die Orte Heimstetten und Kirchheim seitdem verbindet, war sowohl mit der S-Bahn als auch mit dem Pkw gut zu erreichen. Es war schön zu beobachten, wie sich die BDK-Kollegen herzlich begrüßten und sich auf das Treffen „alter Kollegen“ gefreut hatten.

Wir hatten einen sonnigen und zum Teil fast zu warmen Tag ausgewählt, was viele Pausen zum Flüssigkeitsausgleich erforderte.

Die Gartenanlage war sehr vielseitig und abwechslungsreich in 5 Sphären eingeteilt und gestaltet worden. Pflanzen auf Wiesen, Wald, Wasser, Wildnis oder Garten waren der Jahreszeit gemäß zu bewundern – man wurde mit dem Schauen gar nicht mehr fertig. Trotz der Hitze blieben alle 16 BDK-Freunde konzentriert und ließen sich von der Vielfalt von Flora und Fauna inspirieren.

Mittags waren schattige Plätze wichtig und es wurde ausführlich gegessen und auch getrunken. Auch hier hatten wir uns genug Zeit gelassen, um in alten Erinnerungen ausgiebig schwelgen zu können.

Nach dem Essen setzten wir die Besichtigung fort und sammelten weiterhin Eindrücke. So nahmen wir auch viele Erinnerungen und Ideen für Haus- und Garten mit nach Hause. Und was eigentlich das Wichtigste am ganzen BDK-Treffen war, dass man sich wieder einmal gesehen hatte und ausgiebig unterhalten konnte.

Die Anlage der Landesgartenschau soll so erhalten bleiben, wie wir sie bewundern konnten. In Zukunft haben die Gymnasiasten, die Beschäftigten des Rathauses Kirchheim sowie die Bewohner direkt an der Anlage ein schönes Idyll vor der Haustüre.

Auf diesem Wege nochmal ein Lob und mein Respekt an die sehr disziplinierte und homogene BDK-Gruppe, deren Hauptziel es war, sich einmal wieder zu treffen und über „alte Zeiten“ zu plaudern.

Euer Hubert Netter

Schlagwörter

Bayern Pensionäre und Rentner
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)